

新春行事 柿本神社 初詣



・・・新年、気持ちも新たに・・・

DS こころ 大山 美香

気持ちも新たに新年を迎えた4日（木）よりDS開始。お互い「良い正月だった」「暖かい年末年始だったね」「久しぶりに会えて嬉しかった」等、自宅での過ごし方を報告しあい、「今年もよろしくね」と挨拶を交わされていました。

午後から、横山理事長より新年の挨拶。「“ありがとう”と“あたりまえ”は反対語。毎日 繰り返す当たり前と思っていることに囲まれて生活しているが、実は奇跡の連続。だからこそ“ありがとうの感謝の気持ちを持つ事が大切”との言葉をいただき、とても心象深く、毎日に感謝する心を改めて感じました。みなさまも「良い話だったね」「感謝の気持ちを忘ず、言葉でちゃんと伝えないと・・・」等の感想をお聞きしました。



新年早々 希望者を募り各曜日数人ずつ柿本神社に『初詣』にでかけました。明石海峡に臨む高台にあり、通称「人丸神社」とも呼ばれ、人麻呂公を祭神とする神社で、学問・防火・安産の神として崇敬されています。

出発の際「拝殿まで行けるかな?」「歩くなら無理かも・・」と言われる方もありましたが、境内駐車場まで上がる事を伝えると「良かった。助かるわあ」との声や「昔《八房の梅》をかたどったお菓子があったのよ」と話して下さる方もありました。

車に分乗し約15分で神社に到着。正月も過ぎ 神社はとても静かで少し風は吹いているものの 穏やかな気候に恵まれました。境内には一つの花に8つの実がなるという「八房の梅」があり、蕾が少し膨らんでいました。拝殿前には黄色い「ロウバイ」も咲き始めいました。

